

Aun sin candidato MC; en unos meses

VIOLETA HUERTA

El Partido Movimiento Ciudadano en el Estado de México informó al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) que su candidato o candidata a la gubernatura del Estado de México será seleccionada a través de una designación.

Mediante un oficio informó que en la sesión ordinaria de la Coordinadora Ciudadana Nacional de esa fuerza política, celebrada el 3 de octubre del año pasado, se facultó a la Comisión Operativa Nacional para que conjuntamente, con la Comisión Nacional de Convenciones y Proce-

sos Internos determinaran lo procedente para seleccionar la candidatura en el momento oportuno, previo al inicio de la campaña electoral.

Hasta ahora el único perfil que se menciona es el del senador y dirigente estatal, Juan Zepeda Hernández; sin embargo no habrá proceso interno de Movimiento Ciudadano.

Zepeda Hernández en entrevista explicó que la ley electoral obliga a los partidos a informar al instituto electoral el método de selección de su candidatura, pero no a emitir una convocatoria.

Refirió que decidieron realizar una de-

ÚNICO PERFIL

Hasta ahora el del senador y dirigente estatal, Juan Zepeda Hernández; pero no habrá proceso interno de Movimiento Ciudadano.

signación directa en sus órganos nacionales, por lo cual por ahora no presentarán candidatura, pues no se prevé un proceso interno para que compitan aspirantes.

"En el caso de nosotros, derivado de la normatividad, de los acuerdos en nuestros órganos de dirección se decidió que sea designación en estos dos órganos: la Comisión Operativa Nacional y la Comisión de Procesos Internos de Movimiento Ciudadano", precisó.

En las precampañas el partido impulsará su imagen como fuerza política, pero sin candidatura.

CUARTOSCURO-VICTORIA VALTIERRA



No habrá proceso interno de Movimiento Ciudadano.